

concurso de fotografía una imagen del cielo

OBJETIVOS

- Fomentar la cultura científica a través del conocimiento del universo a la sociedad.
- Impulsar la sensibilidad sobre el problema de la contaminación lumínica en las ciudades.

TEMA

Tema Central: "UNA MAGEN DEL CIELO"

Temas relacionados:

1. Estrellas, planetas y constelaciones
2. Contaminación lumínica en las ciudades

Las fotografías deberán adecuarse al tema central, especificando el título, así mismo, se ajustarán a los contenidos del concurso

PARTICIPANTES

Puede participar cualquier persona que presente imágenes propias, que no hayan sido premiadas en otro concurso y que se ajusten a la temática del certamen. Cada concursante podrá presentar un máximo de tres fotografías. Las fotografías sólo podrán ser presentadas por sus propios autores.

PRESENTACIÓN

Las fotografías individuales deberán tener un tamaño (papel) mínimo de 20 x 25 cm. Las fotografías no deberán ir montadas ni reforzadas sobre cartulina, ni paspartú; tampoco se podrán presentar enrolladas.

Se hará constar al dorso de cada fotografía el título de la obra, nombre, apellidos, domicilio, teléfono y correo electrónico del autor.

Aquellos autores que deseen participar bajo seudónimo deberán adjuntar un sobre en cuyo interior figurarán sus datos; en el exterior del mismo, y en el dorso de las fotografías, anotarán sólo el lema bajo el que se presentan y el título de la obra.

Las obras se presentarán o remitirán por correo postal (nunca por correo electrónico) a: Universidad Politécnica de Cartagena . Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) Plaza Cronista Isidoro Valverde s/n - 30202 Cartagena Murcia

La fecha límite es el día 25 de noviembre de 2008, indicando en el sobre Concurso de fotografía "Una imagen del cielo" Para aquellas fotografías enviadas por correo, se considerará como fecha de presentación la del matasellos.

MÁS INFORMACIÓN

Contactar con:

M^o Jesús Legaz (tlf. 968 33 89 91)

chus.legaz@rec.upct.es

SELECCIÓN DE LOS TRABAJOS

De las obras recibidas en el plazo determinado, el jurado seleccionará las obras finalistas.

La UPCT se pondrá en contacto con los autores de las obras seleccionadas antes del 5 de diciembre a fin de comunicarle el fallo del jurado.

EXPOSICIÓN DE LOS TRABAJOS

La Universidad Politécnica de Cartagena expondrá en los lugares que estime de interés las obras finalistas.

EL JURADO

El jurado estará compuesto por:

Presidente: El Rector-Magnífico de la Universidad Politécnica de Cartagena

Vocales:

Sr. Vicerrector de investigación e Innovación

Un representante de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación.

Dos miembros del proyecto de investigación Talleres de astrofotografía.

RESOLUCIÓN FINAL

El jurado resolverá cualquier incidencia que pueda producirse. Esta es irrevocable.

La UPCT como entidad organizadora no se hace responsable de cualquier pérdida fortuita que pueda producirse.

El hecho de participar en este concurso implica la aceptación de estas bases.

Las obras no seleccionadas podrán ser retiradas por sus autores, personalmente o mediante delegación a otra persona, en la OTRI de Universidad Politécnica de Cartagena desde el 8 de marzo hasta el 28 de marzo de 2009. El envío se hará por correo ordinario con cargo a la Universidad Politécnica de Cartagena.

La organización pondrá el máximo cuidado en la conservación y envío de las fotografías, pero no responderá de las posibles pérdidas, sustracciones o deterioros que sufran las mismas.

